

Un appel à protéger les personnes âgées face aux décès provoqués par le Covid-19



La Havane, 6 février (RHC) Lors d'une rencontre présidée par le chef de l'état cubain Miguel Díaz-Canel, un appel a été lancé pour protéger les personnes âgées, face à l'augmentation des décès de ce groupe d'âge provoqués par le Covid-19.

Lors de la réunion du groupe de travail pour le contrôle et la prévention de la maladie, il a été informé que tout au long du mois de janvier et les premiers jours du mois en cours, 108 personnes ont perdu la vie, dont 80% avaient plus de 70 ans.

La vice-ministre cubaine de la Santé Publique, Carilda Peña a déclaré que sur le taux de décès incident des comorbidités telles que les problèmes de tension, le diabète, les maladies associées aux reins et les maladies mentales.

Dans ses déclarations à la presse, Carilda Peña a mis en garde sur le besoin d'aller chez le médecin dès les premiers symptômes et d'intensifier les soins aux personnes âgées et aux personnes souffrant de maladies chroniques.

Lors de la rencontre, présidée par le premier ministre cubain, Manuel Marrero, il a été informé que depuis quelques jours, une équipe travaille dans la province centrale de Ciego de Ávila et dans la municipalité spéciale de l'île de la jeunesse, des territoires qui rapportent un chiffre élevé de transmissions.

Cuba a rapporté la veille mille 380 nouveaux cas d'infection par le virus SARS-CoV-2 et l'île de la jeunesse maintient pour la cinquième journée consécutive, une moyenne de mille nouveaux cas par jour.

La veille, 4 personnes sont décédées dû aux complications associées au Covid-19, actuellement à Cuba le nombre de morts pour cause de la maladie, s'élève à 8 mille 431.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285267-un-appel-a-proteger-les-personnes-agees-face-aux-deces-provoques-par-le-covid-19>



Radio Habana Cuba